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Enfermedades epidémicas como el Ébola 

pueden ser erradicadas por el Poder de Dios

En el siglo XIV, la peste negra mató al 
30% de la población en Europa, y en el siglo 
XIX causó la muerte de decenas de miles 
de personas. Esto causó que las personas 
murieran rápidamente matando a la mayoría 
de los contagiados.

En 1881, Louis Pasteur desarrolló la 
vacuna, lo que supuso una revolución en el 
tratamiento de las enfermedades epidémicas. 
Su descubrimiento salvó a las personas de 
muchas enfermedades, pero en la actualidad 
el sistema inmunológico de la gente se 
ha debilitado debido a la exageración de 
antibióticos. Ellos no soportan ni siquiera un 
estimulante leve, como el polen. ¿Qué pasa 
si una nueva cepa del virus se reprodujera y 
fuera rápida en contagio y altamente mortal?

Entonces se extendería a todo el mundo 
y reclamaría un sinnúmero de vidas incluso 
antes de que se descubra una vacuna. No 
obstante, con la creencia en el poder de Dios 
el Creador, esta desaparecería.

En septiembre de 2014, Sebastien Impeto 
Pengo, gobernador de Équateur en R. D. de 
Congo, envió una petición de oración al Dr. 
Jaerock Lee. La petición decía lo siguiente: 
«El virus del Ébola es una pandemia en la 

zona de Jera, ciudad de Boende, provincia 
de Équateur. El presidente Joseph Kabila 
me pidió que eliminara las enfermedades 
causadas por el virus del Ébola a cualquier 
precio. Les pido que oren por esto».

Él es uno de los diáconos en la Iglesia 
Manmin de Kinshasa, y él ha sido testigo 
de muchas señales, prodigios y obras 
poderosas. Con fe, él envió este pedido de 
oración.

El virus del Ébola apareció primeramente 
cerca del río Ébola en 1976. Esta es una 
nueva especie de cepa del virus. No hay 
una vacuna preventiva ni tratamiento que 
se haya desarrollado. El Ébola se propaga 
a través de la transmisión de humano a 
humano por contacto directo (a través de la 
piel lesionada o las membranas mucosas) 
con la sangre, secreciones, órganos u otros 
fl uidos corporales de personas infectadas. La 
tasa de mortalidad promedio es de alrededor 
del 50%. La tasa de letalidad ha variado del 
25% al 90% en los brotes anteriores. Pero 
no existe tratamiento.

La R. D. de Congo es el primer país 
donde ocurrió el virus del Ébola. El brote 
estalló siete veces hasta el año 2014. Las 

personas estaban con mucho miedo. En el 
mes de marzo de 2014, el virus del Ébola 
se produjo en Guinea, África occidental y 
se extendió a todo el mundo. En la R. D. de 
Congo el primer paciente fue descubierto en 
Équateur en agosto de 2014 y el número de 
infectados aumentó rápidamente.

El 21 de septiembre de 2014, el Dr. Lee 
recibió una petición de oración durante su 
período de oración en la montaña, y oró para 
que el virus del Ébola desapareciera en la R. 
D. del Congo. Posteriormente, el número de 
muertos se redujo drásticamente y el Ébola 
llegó a desaparecer en la R. D. del Congo.

El gobernador Sebastián Impeto Pengo 
dijo: «Después de que el Pastor Principal 
oró por la R. D. del Congo, la propagación 
del virus del Ébola se detuvo y nadie más 
murió por causa del mismo. Miramos más 
de acuerdo al procedimiento médico debido 
al período de latencia del virus Ébola. 
Entonces, finalmente nos dimos cuenta 
de que la enfermedad del Ébola estaba 
completamente terminada».

El 24 de octubre, uno de los miembros 
del parlamento envió una carta al Dr. Lee 
expresando su agradecimiento: «Gracias 

por orar por el virus del Ébola en Équateur. 
Gracias a sus oraciones la epidemia del 
virus del Ébola detuvo su avance».

El 15 de noviembre, el Presidente de 
R. D. de Congo, Joseph Kabila declaró 
públicamente en la Asamblea general de 
las Naciones Unidas que el virus del Ébola 
había sido eliminado en su país.

Tal como Jesús dijo en Mateo 24, muchas 
personas están sufriendo por causa de las 
guerras, el terrorismo y las enfermedades o 
debido a enfermedades recién descubiertas 
y enfermedades epidémicas actuales. El 
mundo se ha quedado atascado en más 
problemas a causa de los desastres naturales 
y la crisis económica. Los síntomas de 
las enfermedades existentes se harán más 
graves, y muchas nuevas cepas de virus 
se producirán. Muchas enfermedades 
recientemente descubiertas se extenderán 
sin control.

No obstante, el Dios de amor, quien creó 
todas las cosas y la humanidad, muestra Su 
abundante amor y omnipotencia por medio 
de las obras de poder. De este modo, Él está 
llevando y llevará innumerables almas al 
camino de la salvación.

Cruzada Unida de Israel

Servicios de adoración de la 
Iglesia Central Manmin
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Por medio de la oración del Dr. Jaerock Lee la gripe porcina fue eliminada en Israel (2009), el virus del Ébola en R. D. Congo (2014) y MERS CoV en Corea (2015). Cuando nosotros recibimos 
la oración con fe en el poder de Dios el Creador, somos bendecidos para que nuestras almas prosperen, para que todas las cosas nos vayan bien y para que tengamos salud.

«Que la gripe porcina siga siendo expulsada de todos los 
países. Protege a los creyentes de este virus y líbralos de 
que sean infectados, con el muro del fuego del Espíritu 
Santo y los ángeles y la poderosa mirada del Señor. Te 
lo pido en el nombre de Jesucristo. ¡Amén!»
30 de agosto de 2009
Durante el Servicio Dominical Matutino, justo antes 
de la Cruzada Unida de Israel

«¡Padre! El cornavirus MERS es una pandemia 
en Corea. Padre, ten misericordia y permite que 
desaparezca. ¡No permitas que se siga expandiendo 
y has que desaparezca! Padre, has que este brote se 
desvanezca, y que venga Tu Luz!»
28 de junio de 2015
Luego del sermón «justicia y respuestas» durante el 
Servicio Dominical Matutino

Sebastien Impeto Pengo, gobernador del estado de 
Équateur en la República Democrática del Congo, 
y su esposa. ¡Ellos se regocijan porque el virus del 
Ébola fue eliminado en la R. D. del Congo después 
de que el Dr. Lee orara para que se terminara!
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Todo aquel que acepta a Jesucristo como 
Su Salvador, recibe el don del Espíritu Santo y 
puede nacer de nuevo como un hijo de Dios. 
Y, en la medida en que ellos viven de acuerdo 
a los deseos del Espíritu, es decir, a medida que 
siguen la verdad por la guía del Espíritu Santo, 
pueden dar los frutos del Espíritu Santo.

Ahora profundicemos en el fruto de gozo.

1. Fruto de gozo: regocijarse y estar 
contento en cualquier tipo de situación

El gozo espiritual es simplemente estar 
gozoso y contento. Incluso los incrédulos 
se gozan cuando experimentan algo bueno, 
pero esto es únicamente temporal. Cuando se 
enfrentan con problemas, su gozo y alegría 
desaparecen. Sin embargo, si producimos 
el fruto del gozo como uno de los frutos 
del Espíritu, podremos regocijarnos y estar 
felices aun en medio de cualquier situación o 
circunstancia.

En 1 Tesalonicenses 5:16-18 leemos: «Estad 
siempre gozosos. Orad sin cesar. Dad gracias 
en todo, porque esta es la voluntad de Dios 
para con vosotros en Cristo Jesús». Es gozo 
espiritual poder siempre regocijarse y dar 
gracias.

El gozo es uno de los estándares por medio 
de los cuales podemos examinar si estamos 
llevando un vida cristiana apropiada. Algunas 
personas toman el camino del Señor con gozo 
y alegría en cada momento de sus vidas. Pero 
los demás pueden aparentar que llevan una vida 
diligente en la fe, pero no tienen sufi ciente gozo 
o agradecimiento derivado desde el centro de 
su corazón. Ellos simplemente realizan la tarea 
encomendada por Dios como si estuvieran 
cumpliendo con alguna responsabilidad. Pero, 
al enfrentar problemas inesperados, pierden 

la paz que poseen en su mente, y su corazón 
tiembla por los nervios. Les insto a que ustedes 
examinen si es que se regocijan de corazón 
cuando se enfrentan con situaciones difíciles.

De hecho, tan solo la gracia de la salvación 
es más que suficiente razón para siempre 
regocijarnos. Solo pensar que somos salvados 
del fuego del Infierno y que podemos ir al 
Cielo debe darnos razón de sentir una felicidad 
inexpresable. El gozo del ‘primer amor’, 
cuando aceptamos al Señor por primera vez, 
es muy grande. Aunque mañana no tengamos 
nada para comer, o si estamos tan cansados 
por trabajar arduamente, aún tendremos 
alabanzas en nuestros labios. Incluso si somos 
perseguidos o sufrimos dificultades injustas 
en el nombre del Señor, somos felices solo 
pensando en el Cielo.

En la realidad de las cosas no hay muchas 
personas que pueden mantener esta alegría 
del primer amor en su corazón. Luego 
de un tiempo, el gozo gradualmente va 
desapareciendo, e incluso cuando las personas 
piensan acerca de la gracia de la salvación, no 
tienen las mismas emociones que tenían antes. 
En difi cultades, primero comienzan a suspirar 
y quejarse en medio del sufrimiento. ¿Por qué 
cambia de esta manera la gente? Es debido 
a la carnalidad en sus corazones. Una de las 
características de la «carne» es que cambia. 
Aquel que tiene una naturaleza carnal podría 
tener un gozo desbordante en un momento, 
pero puede cambiar en cualquier momento y la 
alegría que experimentó puede desaparecer en 
un instante.

2. Con el fi n de producir el fruto de gozo
1) Debemos abstenernos de la carne
Cuando los demás son bendecidos y 

elogiados, si no tenemos las características 
de la carnalidad conocidas como «envidia y 
celos» podemos regocijarnos como si fuéramos 
nosotros los que recibiéramos las bendiciones 
y los elogios. Por otra parte, en la medida que 
podamos tener envidia y celos sentiremos 
malestar cuando a otros pareciera que les 
está yendo mejor que a nosotros. Podríamos 
perder la alegría y nos desanimaríamos porque 
tenemos un sentimiento de inferioridad.

Además, si no tenemos la naturaleza de la 
carne conocida como «ira» y «resentimiento», 
siempre vamos a tener paz, incluso cuando 
somos maltratados o sufrimos daños o 
pérdidas. Nos volvemos llenos de resentimiento 
y decepción porque tenemos carnalidad en 
nosotros. Debido a esto nuestros corazones 
están cargados. Podemos sentir dolor e incluso 
sentirnos víctimas cuando pensamos que 

estamos enfrentando una mayor desventaja y 
daños en comparación con otros.

Además, en la medida que tengamos 
carnalidad no podemos tener fe espiritual. 
Es por eso que tenemos la tendencia a 
preocuparnos todavía más por no ser capaces 
de confi ar en Dios. Aquellos que están llevando 
sus propios negocios serán prósperos en todas 
las cosas con las bendiciones que desbordan 
si pueden escuchar claramente la voz del 
Espíritu Santo y seguirlo. Pero si tienen codicia, 
impaciencia y pensamientos carnales, luego 
tienen dificultades. Mientras más carnalidad 
desechemos de nuestros corazones, más alegría 
espiritual y agradecimiento vendrán a nuestra 
vida.

2) Debemos seguir el deseo del Espíritu 
en todas las cosas

No buscamos la alegría de este mundo, sino 
que buscamos la alegría que es traída por el 
Espíritu Santo, que viene de lo alto. Podemos 
sentir la alegría y la plenitud del Espíritu 
solo cuando el Espíritu Santo en nosotros se 
regocija. Podemos tener gozo especial cuando 
adoramos a Dios, oramos, alabamos con todo 
nuestro corazón y practicamos la Palabra 
de Dios. Cuando nos damos cuenta de que 
hemos sido cambiados por la verdad, estamos 
extremadamente felices y agradecidos.

En su vida cotidiana, siempre se puede elegir 
entre el deseo del Espíritu Santo y el deseo de la 
carne. Si elige el deseo del Espíritu Santo cada 
vez, entonces el Espíritu Santo se regocijará en 
usted, y por lo tanto también se llenará de gozo. 
En 3 Juan 1:4 leemos: «No tengo yo mayor 
gozo que este, el oír que mis hijos andan en la 
verdad». Como está escrito, Dios se regocija 
cuando se practica la verdad, y Él te da alegría 
en la plenitud del Espíritu.

Por ejemplo: si el deseo de buscar 
nuestro propio beneficio colisiona con el 
deseo de buscar el beneficio de los demás, 
y si el conflicto permanece, eventualmente 
perderemos el gozo. Si buscamos la carne y 
nuestros propios benefi cios, no podemos tener 
gozo espiritual, aunque es posible conseguir 
lo que queremos en ese momento. Además se 
puede sentir mentalmente inestable. Por otra 
parte, si usted decide buscar el benefi cio de otra 
persona, aunque es posible que experimente 
alguna pérdida, tendrá gozo de lo alto porque 
el Espíritu Santo se regocija. Solo aquellos que 
han experimentado este tipo de gozo pueden 
entender este sentimiento. Es la felicidad que el 
mundo no puede dar o conocer.

Lo mismo se aplica para todo lo demás. 
Si una persona que solía juzgar a los demás 

con sus propios estándares llega a cambiar 
y comienza a comprender a los demás con 
bondad, va a tener paz en la medida en que él 
cree en la bondad. Cuando nosotros ‘morimos’ 
a nosotros mismos de esta manera en un intento 
de hacer que los demás se sientan cómodos, 
podemos experimentar la paz y el gozo. 
Además, siempre se puede disfrutar de esta paz 
y gozo si se quita el sentimiento de que alguien 
más tiene una personalidad que es ‘diferente’ y 
los confl ictos con los suyos o los sentimientos 
de aversión a cierta persona. A medida que 
sigue el deseo del Espíritu Santo, el gozo 
espiritual aumentará y su corazón se convertirá 
en la verdad. En esa medida, usted llevará el 
fruto de gozo, y tendrá un resplandor espiritual 
en su cara.

3) Debe sembrar las semillas de gozo y 
gratitud con diligencia

El granjero debe cultivar las semillas y 
trabajar duro para cultivar el fruto. Del mismo 
modo, con el fi n de llevar el fruto espiritual del 
gozo tenemos que buscar las cosas para ser 
felices y agradecidos, y luego ofrecer gratitud a 
Dios. Si tenemos fe, hay muchas cosas por las 
cuales dar gracias todos los días. 

En primer lugar, tenemos el gozo de la 
salvación que no podemos cambiar por nada. 
Además, el buen Dios es nuestro Padre. Él 
protege a Sus hijos que viven en la verdad 
y responde a todo lo que pidamos. Además, 
si guarda el día de reposo y da el diezmo 
completo durante el año, no enfrentará ninguna 
desgracia o accidente en ningún momento. Si 
usted guarda Sus mandamientos y es fi el a Él y 
no comete pecado, siempre tendrá bendiciones 
en abundancia.

Incluso si se mete en algunas situaciones 
difíciles, ya conoce las maneras de resolverlas. 
Si ha hecho algo malo, puede recibir la 
compasión de Dios y además la solución. 
Si usted no tiene nada por lo cual pueda ser 
acusado, puede alegrarse y agradecer aún más (1 
Juan 3:21). De esta manera, Dios obra para bien 
de todo y le dará aún mayores bendiciones.

Cuando tratamos de encontrar las cosas por 
las cuales dar gracias, Dios nos da aún más 
cosas para que seamos agradecidos. Así, nuestra 
gratitud y gozo incrementarán y eventualmente 
produciremos el fruto de gozo por completo.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
debemos producir el fruto de gozo para que 
podamos regocijarnos cada día. Ruego en 
el nombre de nuestro Señor que podamos 
producir todos los demás frutos del Espíritu 
Santo de manera abundante, y disfrutar de todo 
el gozo que Dios da por la eternidad.

Fruto de gozo

«Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 

bondad, fe, mansedumbre, templanza; 
contra tales cosas no hay ley» 

(Gálatas 5:22-23).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●

No. 202  13 de diciembre de 2015La Palabra de Vida - Los nueve frutos del Espíritu Santo (2)2

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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►► El juicio del Diluvio: Dios quería salvar a 
tantas personas como fuera posible a través de 
un hombre justo, Noé

En Génesis 6, en el tiempo de Noé, hubo un juicio mediante un 
Diluvio. El Dios de amor esperó pacientemente durante mucho 
tiempo, pero la maldad de los hombres era mucha en la tierra. 
Debido a que cada intención y designio del corazón era solamente el 
mal, el juicio era algo inevitable.

Incluso en estas condiciones, Dios instó a Noé para proclamar el 
juicio que se avecinaba y permitió que todo aquel que lo escuchara 
entrara en el arca para salvarse. No obstante, nadie a excepción de 
su familia escuchó. Solo Noé y su familia entraron en el Arca, y los 
preparativos para el juicio llegaron a la conclusión.

Pero incluso después de que Noé cerrara la puerta, Dios 
nuevamente les dio a las personas un período de siete días de gracia. 
Esperó por si acaso alguien golpeara a la puerta del Arca para ser 
salvo. A pesar de que tuvo que llevar a cabo el juicio de acuerdo a 
la justicia, podemos sentir el corazón ardiente de Dios que quería 
salvar a la gente al extender la oportunidad de ser salvos.

►► Juicio de Nínive: La mano de salvación de 
Dios fue extendida a las personas de Nínive 
hasta el último momento

En Jonás 1, Dios le dijo al profeta que predicara acerca del inminente 
juicio de destrucción sobre la ciudad de Nínive. Debido a que la maldad de 
ellos había subido delante de Dios, no estaba en contra de la justicia que la 
ciudad fuera destruida. Pero Dios les dio la oportunidad de arrepentirse, 
volverse de sus pecados y recibir la salvación.

Todos los habitantes de Nínive, incluyendo el rey, ayunaron y clamaron 
a Dios fervientemente. Incluso hicieron que sus ganados ayunaran y 
también se apartaron de sus malos caminos y la violencia que estaba en sus 
manos. Cuando Dios vio sus obras Él cedió del mal que había declarado el 
cual traería sobre ellos. Él no lo llevó a cabo (Jonás 3:10). Sin embargo, cien 
años más tarde, la ciudad se llenó de pecado y del mal de nuevo y el juicio 
vino sobre ellos. En esa ocasión, ellos no se arrepintieron y la ciudad fue 
totalmente destruida en el año 609 a. C.

Hasta entonces Dios les había dado muchas oportunidades para que se 
apartaran de sus pecados. Dios extendió Su mano de salvación sobre ellos 
hasta el último momento. No obstante, fueron las personas que optaron por 
no aprovechar las oportunidades, sino ir por el camino de la destrucción.

►► El juicio de Sodoma y Gomorra: la justicia 
fue perfeccionada por el amor de un hombre 
justo, Abraham

En Génesis 18, Dios se apareció ante Abraham y le dijo acerca del juicio 
de Sodoma y Gomorra de antemano. Antes de juzgar a la gente de allí, 
Él volvió a comprobar sus pecados y maldad. Dios anhela salvar hasta la 
última alma.

Dios quiso dar más oportunidades a las personas a través de la 
intercesión de un hombre justo, Abraham. Él sabía que Abraham 
entendería el corazón de Dios y que intercedería con amor hacia ellos. 
Finalmente, Abraham recibió la promesa de Dios. Dios prometió no 
destruir las ciudades, siempre y cuando hubieran diez hombres justos en 
las ciudades.

Sin embargo, cuando Dios envió Sus arcángeles y los hizo mirar de 
cerca alrededor de la ciudad de Sodoma, no había ni diez hombres justos. 
El juicio de fuego, fi nalmente, vino sobre ellos. Mientras tanto, Dios salvó 
al sobrino de Abraham, Lot, y sus hijas debido a Su consideración por 
Abraham.

Así es como Dios cumplió la justicia con amor hasta el fi nal.

►► Los siete años de la Gran Tribulación; la 
última oportunidad de Dios de la salvación del 
espigueo a través de dos testigos y 144.000 
predicadores

Cuando el evangelio sea predicado a los confi nes de la tierra, el Señor vendrá 
en el aire. Entonces, los que tienen fe para ser salvos por aprender el evangelio y 
vivir por la voluntad de Dios, recibirán un cuerpo resucitado y serán arrebatados 
en el aire en un instante. Este es el fi nal del cultivo de la humanidad, y el inicio 
de los miserables siete años de la Gran Tribulación que esperan a aquellos que se 
queden en esta tierra.

No obstante, Dios preparó un camino de salvación incluso para las personas 
que se queden en este mundo y no hayan escuchado el evangelio. Si lo escuchan 
por medio de los dos testigos y los 144.000 predicadores profetizados en 
Apocalipsis, y si aceptan a Jesús como su Salvador, podrán morir en desastres 
naturales o guerras de modo relativamente fácil, y alcanzarán salvación. De esta 
manera, Dios quiere llevar a la salvación hasta la última alma.

Sin embargo, aquellos que escuchen el evangelio y digan que creen, pero no 
tienen fe, deben convertirse en mártires para que alcance la salvación. Con el fi n 
de que aprovechen la última oportunidad para la salvación, tienen que pasar por 
duras torturas y mantener la fe sin recibir la marca de la bestia. Sin embargo, 
habrá muy pocas personas que reciban el martirio de este modo y la salvación.

¿Usted sabe que hasta el final el amor 
de Dios quiere salvarnos?

Dios nos muestra Su amor hasta el límite máximo dentro de los límites de la justicia, incluso cuando el juicio es 
inevitable. Es porque Él quiere que tanto los malvados como los pecadores, se vuelvan del camino de la muerte 

(Ezequiel 18:23). A través de los siguientes relatos bíblicos, podemos sentir el amor de Dios, que quiere dar 
oportunidades para la salvación. Mediante la misericordia de Dios podemos alcanzar la salvación perfecta. 
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Desde que comencé a asistir a la Iglesia Central Manmin en 
octubre de 2006, mi esposa ha cambiado totalmente. Yo estaba 
arruinado por el alcohol, las apuestas y por jugar a los números 
de los caballos de carrera. Incluso intenté suicidarme en varias 
ocasiones. No obstante, conocí de Manmin y recibí abundante 
gracia de los sermones del Dr. Jaerock Lee. Además recibí su 
oración. Por ello, intenté llevar una vida renovada.

Mi madre estaba sorprendida y se deleitaba de verme 
renovado. Mientras ella estaba en Seúl, fue sanada de dolores 
de cabeza crónicos por la oración del Dr. Lee.

Además, por medio de la oración del Dr. Lee, recibí la 
bendición de encontrar a mi hermano mayor que había 

desaparecido 
durante 17 
años.

En junio 
d e  2 0 1 3 
me caí  de 
un lugar que tenía más de dos metros de 
altura mientras me encontraba trabajando 
en una construcción. Sufrí un desgarro del 
manguito rotatorio, es decir, el manguito 
rotatorio de mi hombro se desgarró en 
tres centímetros. En el hospital me dijeron 

que debía someterme a una cirugía. Sin embargo, yo quería 
ser sanada mediante el poder del Dr. Lee porque había sido 
testigo de las obras de poder manifestadas por medio de su 
oración.

Comencé a asistir a las reuniones del Centro de Oración 
Manmin y escuché sermones de la pastora Boknim Lee. 
Me arrepentí de los atributos falsos que tenía como la ira y 
el rencor. También recibí la oración con el pañuelo, sobre el 
cual el Dr. Lee había orado, de parte de la señora Lee (Hechos 
19:11-12). Entonces los síntomas mejoraron y pude regresar al 
trabajo nuevamente.

No obstante, en mayo de 2015, mientras movía algo pesado 
en un lugar de construcción, sentí dolor en el músculo de mi 
hombro izquierdo. Fue tan doloroso que sentí como si algo 
estaba masticando mi músculo. No podía levantar el brazo 
izquierdo hasta la altura del hombro, y tampoco podía lavarme 
el cabello yo mismo.

Me preparé para ser sanado en el Retiro de Verano Manmin 
que se celebraría en agosto de 2015.

Durante la Reunión de Sanidad Divina en la primera noche del Retiro recibí la oración 
del Dr. Lee por los enfermos con fe. El dolor desapareció y ahora puedo utilizar mi brazo 
izquierdo con libertad. No podía levantar algo que pesara quince kilos, pero ahora soy 
capaz de levantar cosas que pesan cuarenta y cincuenta kilogramos.

Doy todas las gracias y gloria a mi buen Padre Dios quien renovó mi vida y me sanó.

En el mes de septiembre del 2015, conocí al Dr. Jaerock 
Lee. Desde entonces, mi vida ha sido renovada y me convertí 
en una misionera que difunde el evangelio del Señor. Cuando 
predico los mensajes llenos de vida del evangelio de la 
santidad que han sido enseñados por el Dr. Jaerock Lee y 
hablo acerca del poder de Dios, muchas personas aceptan al 
Señor.

En particular, las obras manifestadas por medio del pañuelo 
sobre el cual el Dr. Lee ha orado en realidad asombran. 
Muchas personas han sido sanadas de sus enfermedades, sus 
problemas son solucionados y reciben respuestas por medio 
de la oración del pañuelo.

Gracias al pañuelo, la Iglesia Manmin de Londres ha 
experimentado un gran avivamiento y los miembros de la 
iglesia han recibido muchas bendiciones. Estamos de acuerdo 
en que todo es por la gracia de Dios.

En 2014 el hermano Reuben (17 años en la actualidad) 
tuvo un problema con una capacidad cognitiva debido a 
un trastorno del desarrollo. Él no podía comunicarse con 
los demás. A principio del 2015, recibió la oración con el 
pañuelo. Luego, él recibió la habilidad para comprender lo 
que las demás personas decían y además pudo escoger el 
programa que quería en un iPad.

La hermana Rosetta Ashidu de la República de Sudáfrica 
estaba sufriendo una crisis de muerte debido a un cáncer de 
seno detectado en julio de 2013. Pero desde el momento que 
ella se registró en la Iglesia Manmin de Londres y recibió 
la oración del pañuelo, los síntomas fueron mejorando y en 
febrero de 2015 ella sanó.

En julio de 2015 una familia de Suazilandia se registró en 

la iglesia. Ellos tenían muchos problemas; adoraban ídolos y 
tenían problemas entre ellos. Su hija tenía un trastorno mental. 
Después de registrarse, escucharon el sermón «bondad» 
del Dr. Lee, bebieron Agua Dulce de Muan, y recibieron la 
oración del pañuelo. Posteriormente, ellos llegaron a tener 
paz y su hija recibió sanidad.

En septiembre de 2015, la hermana María de Uganda 
comenzó a enfermarse. Ella perdió peso y no podía comer. 
Cuando fue al hospital, su enfermedad no podía ser 
diagnosticada. Su médico dijo que sus tejidos del sistema 
inmune del cuerpo se habían debilitado. Su condición 
empeoró. Ella cayó en coma y su familia no tenía nada que 
hacer, sino esperar su muerte.

Después de oír acerca de esta situación, hablé con ellos por 
teléfono y planté fe en sus vidas. Además oré con el pañuelo 
del poder. En ese momento, mis ojos espirituales fueron 
abiertos y pude ver la mano del pastor principal durante cinco 
minutos. La respiración de María se restableció. Ella volvió 
en sí y les pidió que le dieran un poco de agua. Pronto ella 
comenzó a recuperarse. ¡Aleluya!

En agosto de 2015, mi esposo y yo asistimos al Retiro de 
Verano Manmin a través de GCN y recibimos abundante 
gracia. Mi esposo, el Misionero David Musaka, había estado 
sufriendo de dolor en el hombro derecho desde unos días 
antes del retiro; él no podía mover su brazo derecho. No 
podía levantar su brazo para peinarse y vestirse por sí solo. 
Sentía dolor incluso mientras caminaba. No obstante, fue 
completamente sanado cuando recibió la oración por los 
enfermos la segunda vez durante la Reunión de Sanidad 
Divina cuando el Pastor Principal oró. Él pudo mover su 

brazo derecho con libertad.
Le doy todas las gracias y gloria a Dios, que nos permite 

conocer el Evangelio de la Santidad, permanecer en el amor 
de Dios, experimentar las obras de poder en el espacio del 
pastor y realizar nuestro ministerio con alegría.

«Fui sanado de un desgarro del manguito rotatorio»

Diácono Daein Kim (60 años), 
Zona 1 (Corea del Sur)

Diá D i Ki (60 ñ )

Misionera Jane Mpologoma y su esposo el 
Misionero David Mukasa

Iglesia Manmin de Londres (Reino Unido)

Su resonancia magnética con la opinión del médico
Los músculos supraespinosos del manguito rotador 
del hombro desgarrados e inflamados


